Aux Présidents(es) de Lique

Vichy, le 27 juin 2023

JJR/MC/23.6687

Objet: Pass Handi Billard

Mesdames, Messieurs les Présidents(es) de Ligue,

Par ces temps tourmentés, le vivre ensemble est essentiel. La situation actuelle nous rappelle que trop la fragilité de la vie et à quel point la maladie ou les accidents peuvent toucher un de nos proches ou chacun d'entre nous. Nous savons tous que le billard a des vertus cognitives : réflexion, analyse, patience... Il s'avère un merveilleux outil de rééducation physique et mental tout en étant un art et un sport à la fois.

En 2018, j'ai présenté ma candidature à la Ligue Occitanie pour un projet qui demandait aux clubs d'ouvrir leur porte gratuitement, 2 fois par mois pendant 1h30, aux personnes en situation de handicap.

Après avoir expérimenté ce Pass Handi dans ma ligue, plusieurs clubs l'ont adopté (une dizaine de clubs au total). Cela leur a permis notamment de marquer des points pour le challenge des clubs.

Le fait de rencontrer des élus (mairie ou circonscription) pour les prévenir de cette activité, représente plusieurs avantages : aménagement de la salle voire déménagement, subvention augmentée ou stabilisée, prise en compte des factures d'électricité pour les petits clubs...

J'intègre maintenant la Commission de la FFB pour l'Handi Billard avec un plan en 4 étapes :

- Nommer un représentant Handi dans chaque ligue (rattacher au Service développement ou l'ETR) pour l'activité carambole. Et un deuxième représentant pour le billard à poches.
- 2. Ce représentant aura pour mission d'accompagner les clubs qui se mettront en relation avec les associations ou structures pour les jeunes et adultes en situation de handicap moteur ou psychique. Ces associations se déplaceront avec leurs éducateurs de façon à ce que les différents clubs s'occupent uniquement de l'animation.
- 3. Valider le Pass Handi au niveau national et comptabiliser par région le nombre d'adhérents dans chaque Club (Pass et licences handi comprises).
- 4. Organiser des championnats par la FFB au niveau national ou partenariat avec la F.F.H. ou la F.F.S.A. au niveau régional, suivant le degré d'implication des différentes fédérations dans chaque région.

Je vous remercie par avance pour votre participation et vous propose, si vous le souhaitez, de m'engager à vos côtés pour soutenir vos différentes actions.

Bien sportivement,

Jean-Jacques ROY jean-jacques.roy@ffbillard.com

Commission FFB Handi Billard